

Jean-Claude Mermoud en lice pour l'UDC Vaud?

► Le conseiller d'Etat pourrait être associé à Guy Parmelin

L'UDC Jean-Claude Mermoud pourrait quitter le Conseil d'Etat vaudois après trois législatures pour se présenter à Berne. Le congrès de l'UDC Vaud a choisi jeudi ses candidats pour les élections fédérales d'octobre prochain. A l'heure où nous mettions sous presse, la liste définitive n'avait pas encore été entérinée.

Pour les Etats, deux scénarios étaient présentés par le parti. Le plus probable propose Jean-Claude Mermoud et le conseiller national Guy Parmelin. En 2007, ce dernier avait échoué à gagner la Chambre haute, sur un ticket commun avec l'ancien conseiller d'Etat radical Charles Favre. Si Jean-Claude Mermoud était élu au Conseil des Etats, il devrait démissionner du gouvernement vaudois, car un tel double mandat est interdit par la Constitution cantonale. Une complémentaire serait alors obligatoire. En outre, sa candidature montre son souhait de quitter le Conseil d'Etat. Le député Pierre-Yves Rapaz s'est déclaré «à disposition» pour lui succéder.

Au National, le parti vise 6 des 18 sièges vaudois, contre 5 actuellement. En plus de la liste classique de 18 candidats, une liste «jeunes UDC» est prévue. **Mathieu Signorell**
